

**KEHAMILAN MARYAM
DALAM PERSPEKTIF PSIKOLOGIS TAFSIR AL-MISBAH
(STUDI AYAT AL-QUR'ÁN SURAH MARYAM AYAT 18-23)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

**Oleh:
Siti Luthfia Sari
NIM 1930110007**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon
(0291)438818 Faksimile 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id : Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Siti Luthfia Sari
NIM : 1930110007
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
**Judul : Kehamilan Maryam dalam Perspektif Psikologis
Tafsir Al-Misbah (Studi Ayat Al-Qur'an Surah
Maryam: 18-23).**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **05 Desember 2022** sampai dengan **09 April 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah

Kudus, 16 April 2023

Dosen Pembimbing

Dr. Ma'mun Mu'min, M.Ag., M.Si., M.Hum

NIP. 196805251998031001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Faks. (0291) 441613 Fax 438818

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudari:

Nama/ NIM : **Siti Luthfia Sari / 1930110007**
 Fakultas/ Prodi : **Ushuluddin / Ilmu Qur'an dan Tafsir**
 Judul Skripsi : **Kehamilan Maryam dalam Perspektif Psikologis Tafsir Al-Misbah (Studi Ayat al-Qur'an Surah Maryam Ayat 18-23)**

telah diujikan pada **10 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M. Pd.</u> NIP. 197203232000031001 Ketua/ Penguji I	19 / 05 2023	
<u>Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.</u> NIP. 198604072015031004 Penguji II	19 / 05 2023	
<u>Waffada Arief Najiyya, M.A.</u> NIP. 199401261009012020 Sekretaris Sidang	22 / 05 2023	
<u>Dr. Ma'mun Mu'min, M.Ag., M.Si., M.Hum.</u> NIP. 196805251998031001 Dosen Pembimbing	24 / 05 2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc. M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	24 / 05 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Siti Luthfia Sari**,
NIM: 1930110007 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 16 April 2023

Yang menyatakan



Siti Luthfia Sari

NIM: 1930110007

MOTTO

قَالَ إِنَّمَا أَنَا رَسُولُ رَبِّي لِأَهَبَ لَكِ غُلَامًا زَكِيًّا ١٩

19. Ia (Jibril) berkata: “*sesungguhnya aku hanyalah seorang utusan Tuhanmu untuk menganugerahkan untukmu seorang anak laki-laki yang suci*”.¹



¹ Muhammad Quraish Shihab, *Tafsir Tafsir Al-Mishbah (Pesan, Kesan dan Keserasian al-Qur'an)*, vol. 7, (Jakarta: Lentera Hati, 2002), 417.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah dengan segala puji dan syukur yang tak terbatas kami haturkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, Allah SWT. Sholawat ma'assalam selalu tercurahkan kepada baginda Agung Nabi Muhammad SAW. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati skripsi ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua Orang tuaku Bapak Baimin dan ibu Sulistiyani yang telah menghadirkanku di dunia, mendidik dan membesarkanku hingga detik ini dan yang selalu mendo'akanku dalam setiap hembus nafasnya menjadi perempuan yang akan membahagiakannya dunia akhirat.
2. Kakakku tercinta (kakak ustadz Muhammad Rifki Yuditiya) yang selalu memberikan doa dan dukungan serta kasih sayang hingga saat ini.
3. Orang-orang disekitar yang turut membantu menyelesaikan tugas akhir ini.

Terimakasih sebesar-sebesarnya untuk kalian semua dan orang-orang yang peduli dengan Saya, yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan mendatang.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hḥ	ظ	Ẓẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	‘A/‘a	ء awal	A/‘a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/‘a’	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara ‘a	الْقُرُوعُ	Al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَاء	qara ‘a	القَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai ‘un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh. Alhamdulillah,

Senantiasa bersyukur kepada Allah SWT. Tuhan semesta alam yang menciptakan seluruh umat-Nya dengan bekal yang begitu teramat sempurna. Taburan cinta, kasih sayang, rahmat dan hidayah-Nya telah memberikan kekuatan, kesabaran, kesehatan, semangat yang tak patah yang selalu diberkati dengan ilmu pengetahuan serta cinta yang pasti ada di setiap umat manusia. Atas karunia serta kemudahan yang Allah berikan, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Sholawat dan salam selalu tercurah limpahkan kepada keagungan besar yaitu Rasulullah Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu dengan adanya agama islam. Semoga kelak di hari kiamat diakui sebagai umatnya serta mendapatkan syafa'at dari beliau, Aamiin. Skripsi yang berjudul: "Kehamilan Maryam dalam Perspektif Psikologis Tafsir Al-Misbah (Studi Ayat Al-Qur'an Surah Maryam: 18-23)" ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ushuluddin Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir (IQT) Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis sadar betul bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc. M.SI selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Abdul Karim, S.S., M.A. selaku wakil Dekan Fakultas Ushuluddin.
4. Ulfah Rahmawati, M.Pd.I selaku Ketua Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir yang senantiasa memberikan arahan untuk mahasiswa di Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir.
5. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Dr. Ma'mun Mu'min. M.Ag., M.Si., M.Hum, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

7. Kepada kedua orang hebat dalam hidup saya Bapak Baimin dan ibu Sulistiyani. Keduanya lah yang membuat segalanya menjadi mungkin sehingga saya bisa sampai pada tahap di mana skripsi ini akhirnya selesai. Terimakasih atas segala pengorbanan, nasihat dan doa terbaik yang tidak pernah terhenti kalian berikan kepadaku. Aku selamanya bersyukur dengan atas kalian sebagai orangtua ku.
8. Pengasuh ponpes *tahfidz* Al-Ghurobaa', Abah Mustamir Abdul Mu'in dan Ummah Sholihah, beliau sebagai orang tua kedua bagiku dan yang senantiasa kuharap barokah ilmu dan ridho dari beliau.
9. Kakakku tercinta (kakak ustadz Muhammad Rifki Yuditiya) yang selalu memberikan doa dan dukungan serta kasih sayang hingga saat ini.
10. Ustazahku (Lailia Alfatihah) terimakasih atas semua pengertian, motivasi dan bantuannya semoga kesabaran dan keikhlasmu menjadikan ilmu yang bermanfaat.
11. Ukhsay (Miss Alfina Darmawati dan siti shofa nur azizah) Terimakasih telah menyediakan pundak untuk menangis dan memberi bantuan saat aku membutuhkannya.
12. Teman seperjuanganku di pondok pesantren Al-Ghurobaa' angkatan 2019, Pejuang Hijaiyyah (PJ) sebagai teman seperjuangan mulai masuk pertama kali sampai sekarang yang sama-sama memperjuangkan gelar sarjan yang telah memberi dukungan dan semangat.
13. Keluarga besar IQT-A angkatan 2019 IAIN Kudus yang sudah menemani saya dalam menimba ilmu selama perkuliahan dan senantiasa mengisi hari-hari menjadi lebih menyenangkan.
14. Sahabat-sahabatku, (Anis masudah, Aulia Azka, Zum-zumi,) yang bersedia menemani bimbingan dan merelakan waktunya riwa riwi untuk melangkah bersama menuju kesuksesan.
15. Orang-orang yang selalu menanyakan kapan wisudanya? Atas pertanyaan itulah muncul semangat yang tinggi pada peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi. Terimakasih sudah selalu menjadi penanya.
16. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu persatu.

Akhirnya penulis sadar betul bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karenanya tegur sapa yang bersifat konstruktif dari para pembaca dan pendidik sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan dimasa mendatang. Untuk itu saya sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya. Dan semoga karya ini bermanfaat bagi semua pihak.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 09 April 2023

Penulis

Siti Luthfia Sari

NIM 1930110007

